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Procès–verbal de la réunion du conseil d’établissement de l’école des 
Trois-Temps, tenue à l’école des Trois-Temps, le 15  mai 2012 à 19h05. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-029 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-030 
 
 
Rés # 
CE11-12-031 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-032 
 
 
Rés # 
CE11-12-033 
 
 

 
Présences :                                                                            Absences motivées 
  
Membres parents                                                                                                                
Mesdames Julie Desaulniers   
 Mireille Louis-Seize 
              Marie-Josée Robichaud 
                    
Monsieur Charles Sorel                                                      Messieurs Roger Cousineau 
                                                                           Michel Pichet, repr. communa
  
Membres enseignants 
Mesdames Geneviève Beauchesne 
              Sophie Collette 
 Manon Larose 
              Sophie Richer  
 
Madame Geneviève Ouellet, tech. s.d.g. 
Madame Milena Joa, directrice 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  

 
Constat du quorum et ouverture de l’assemblée. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Madame Sophie Colette  propose l’adoption de l’ordre du jour. 
Acceptées  à l’unanimité. 
 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 28 mars 2012 
 
Monsieur Charles Sorel propose l’adoption du procès-verbal de la rencontre du 
28 mars 2012. 
Acceptée à l’unanimité. 
 
3.1 Suivi au procès-verbal 

 
3.2 Signature du registre 

 
4. Parole au public 

 
Aucun public. 
 

5. Budget de fonctionnement 
 

366,00$ frais de déplacement/gardiennage.  À voir. 
 

6. Pas de question 
 
Aucune question. 
 

7. Les membres du CÉ recevront une invitation pour le 7 juin à 16 h 30 
 
Mireille Louis-Seize demande ce qu’il advient au niveau des assurances si un 
accident arrive en dehors des heures scolaires. 
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Rés # 
CE11-12-034 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-035 
 
 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-036 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-037 
 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-038 
 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-039 
 
 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-040 
 
 
 
 
 
 
 
Rés # 
CE11-12-041 
 

Madame Milena Joa attend une réponse de la Commission scolaire pour bien 
diriger les gens au cas où. 
 
Elle nous fera suivre la réponse dès qu’elle a la réponse. 
 

8. Présentation du plan de réussite 
 
Ce dernier est à évaluer par le CÉ à chacune des années.  Madame Marie-Josée 
Robichaud propose l’adoption du plan de réussite pour l’année scolaire 2012-
2013. 

          Adoptée à l’unanimité. 
 

9. Convention de gestion et de réussite 
 
Il doit y avoir l’évaluation faite par l’équipe-école.  Le résultat nous sera 
présenté à la prochaine réunion. 
Acceptée à l’unanimité. 
 
 

10. Budget provisoire 
 

Le budget provisoire sera adopté à la prochaine réunion puisqu’il manque des 
montants (salaires). 
Accepté à l’unanimité. 
 

11. Comité de travail 
 

Un comité de travail s’est formé pour revoir le code de vie actuel.  Le produit 
final est présenté aux membres du CÉ.  Madame Sophie Richer propose 
l’adoption du code de vie pour l’année scolaire 2012-2013.  Ce dernier est à 
réévaluer à chaque année. 
Accepté à l’unanimité. 
 

12. Correspondance 
 
Aucune.  

 
13. La vie à l’école 

 
Belle sortie pour tous les élèves de l’école / Vaccination pour la 4ième  année / 
Maison des Patriotes pour 5ième et 6ième  / Rencontres par pays pour la 
préparation aux olympiades / Spectacle de musique mercredi le 23 mai. 
 

 
14. Journée pédagogique  

 
Ce vendredi, les enfants joueront aux quilles, mais à l’école / La cafétéria sera 
peinturée / Une télévision a été achetée et elle sera dans un meuble fixe au mur / 
Madame Louise quittera à la fin de la présente année scolaire / Il y aura une 
augmentation du nombre d’élèves l’an prochain / Il y aura des changements 
apportés sur le prix pour les dîneurs et les sporadiques dans le document de 
régie interne du service de garde. 
 
 

15. Parole à la représentante au Comité de parents. 
 

Aucun commentaire. 
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Rés # 
CE11-12-042 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

16. Levée de l’assemblée 
 

Madame Geneviève Beauchesne propose la levée de l’assemblée à 20h35. 
Acceptée à l’unanimité 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 ____________________________   ________________________________  
Mireille Louis-Seize, présidente Milena Joa, directrice 


